



Octavio Romero, titular de Pemex, revela “trampa” en comparecencia ante diputados; lo llaman “Director trampitas”

El director general de Pemex fue criticado por los legisladores tras decir que hay “trampa” en los datos del precio del barril de petróleo



El director de Pemex, **Octavio Romero Oropeza**, fue criticado por varios legisladores de la oposición luego de que en su comparecencia en la **Cámara de Diputados**, como parte del desglose del Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, aceptó que se **“hizo un poquito de trampa”** en los datos que se mostraron sobre el precio por barril de petróleo.

En su comparecencia, el funcionario federal se contradijo así mismo, **sobre si había hecho trampa** en los resultados o no, en los datos de la gráfica sobre cuánto cuesta extraer cada barril de petróleo crudo

[Octavio Romero, titular de Pemex, revela “trampa” en comparecencia ante diputados; lo llaman “Director trampitas” - Infobae](#)